

Gimnasios Max Challenge Donan más de \$6 mil al Condado de Union



Condado de Union, NJ— El condado de Union recibió una generosa donación de los gimnasios Max Challenge de New Providence y Springfield/Union, por un monto de \$6,325, para ayudar a los residentes del condado que lo necesitan.

“Me gustaría agradecer a los miembros de los gimnasios Max Challenge, así como a sus propietarios, por su sincera generosidad con nuestra comunidad del condado de Union”, dijo la presidenta de la Junta de Comisionados, Rebecca Williams. “A medida que continúa esta pandemia, algunos residentes todavía están tratando de recuperarse y estas tarjetas de regalo ayudarán a brindar un poco de alivio”, agrega.

La donación, que llegó en forma de tarjetas de regalo de tiendas de comestibles, será distribuida a los necesitados por la División de Servicios Sociales del

Condado de Union y fue posible, gracias a la generosidad de los miembros de los gimnasios.

Kamili Williams, directora de la División de Servicios Sociales; así como la supervisora administrativa adjunta en funciones, Terese Clark, se unieron a las dueñas del gimnasio, Allison DiMarzio y Amy Walsh, para aceptar la donación, en nombre del condado. Además, a principios de enero, el comisionado Sergio Granados asistió al evento “Max Challenge Winter Kickoff”, a través de Zoom, en el que agradeció a los miembros de Max Challenge por su donación al condado de Union.

“Los últimos años han sido difíciles para muchas familias y todo ayuda”, dijo el comisionado Sergio Granados, enlace con la Junta Asesora de Servicios Humanos. “Durante los últimos años, los gimnasios Max Cha-

llenge y sus miembros han demostrado su voluntad de unirse y apoyar a nuestra comunidad del Condado de Union, durante un momento en el que más lo necesitan, y en nombre de la Junta de Comisionados del Condado de Union, quisiera decir: gracias”, continúa.

La colección de tarjetas de regalo se realizó como parte de la séptima competencia anual “Fitmas” del gimnasio, una forma amistosa y competitiva de lograr que los miembros se concentren en sus objetivos de acondicionamiento físico y nutrición durante la época más difícil del año.

“Los miembros trabajan arduamente publicando fotos de sus comidas en cumplimiento, selfies después de sus entrenamientos y compartiendo cómo los inspiran sus compañeros, entre otras formas de ganar puntos para su equipo”, dijeron las propietarias

Amy y Allison. “La forma más increíble en que los miembros pudieron participar fue donando tarjetas de regalo de tiendas de comestibles para familias locales necesitadas. The Max Challenge de Springfield/Union y New Providence están muy agradecidos por la generosidad de sus miembros, reforzando que The Max es más que un centro de fitness y nutrición. ¡Este lugar es una comunidad, un sistema de apoyo y una familia!”, añadieron.

Servicios adicionales Para obtener más información y actualizaciones sobre todos los servicios del condado

Evento de Entrega de Armas de Fuego del Condado de Union en Springfield, el 23 de Abril

Condado de Union, NJ— La Junta de Comisionados del Condado de Union le informa a los residentes que aquellos que tengan armas de fuego en su posesión las pueden entregar en el Evento de Amnistía de Armas del Condado de Union, que se llevará a cabo el sábado 23 de abril, de 8:00 a.m. a 4:00 p.m., en el Calvary Assembly Church, situado en el 242 Shunpike Road, en Springfield.

No se harán preguntas, y las armas de fuego y municiones se aceptarán en cualquier condición. Todas las personas que estén entregando los artículos que son aceptados lo harán de

forma anónima. Los residentes también pueden entregar recetas en forma de pastillas o líquidos. Las jeringuillas no se aceptan.

“Esperamos que este evento cree conciencia de la importancia que es remover las armas de fuego de las calles de nuestras comunidades”, dijo la presidenta de la Junta de Comisionados Rebecca L. Williams. “Recibiremos las armas de fuego sin preguntar como llegaron a sus manos. Los programas de Amnistía son necesarios ahora más que nunca en nuestras comunidades en New Jersey y a lo largo de la nación para poner fin a la violencia.”

“Estos programas de recompra de armas es una oportunidad importante para la comunidad y para los que enforzan la ley para colaborar a reducir el crimen violento”, dijo el Fiscal del Condado de Union William Daniel. “Le pedimos a los residentes del Condado de Union que participen en este programa para ayudar a eliminar el exceso de armas de fuego, municiones y medicinas viejas el 23 de abril en Springfield.”

Les recordamos que el evento se llevará a cabo de 8:00 a.m. a 4:00

p.m. el 23 de abril para peatones. No se necesita cita previa, y no se harán preguntas.

No hay límite en cuantas armas, municiones y medicinas quieran entregar.

Los residentes que vengan caminando deben traer su arma en un contenedor cerrado. Las personas que vengan en su auto deben traerlas en un contenedor en su maletero.

Para reducir el riesgo de robo, se les avisa a los participantes que procedan directamente al lugar donde deben entregar sus armas.

Los protocolos de seguridad del COVID-19 serán observados en estos eventos. Estén preparados para usar mascararas

El programa del Condado de Union de Recompra de Armas por Amnistía está patrocinado por la Junta de Comisionados, la Oficina de la Fiscalía, la Oficina del Aguacil y el Departamento de Policía del Condado de Union, además del Departamento de Policía de la ciudad de Springfield.

Para preguntas sobre este evento, llamen al Departamento de Seguridad Pública del Condado de Union al 908-654-9816.

de Union durante el brote de COVID-19, incluida la vacunación gratuita, las pruebas gratuitas, la distribución de alimentos de emergencia y otros servicios de apoyo, visite www.ucnj.org/covid19. La información general sobre COVID-19 está disponible a través de la página Web del Departamento de Salud de New Jersey, www.nj.gov/health.

**Diga
Lo Lei En
LA VOZ**
www.lavoznj.com

La Temporada de Truchas Llega al Condado de Union

Condado de Union, NJ – 30 de marzo, 2022 — La temporada de truchas del 2022, comienza a lo largo de New Jersey el sábado 9 de abril, a las 8:00 a.m., y los Pescadores están invitados a probar su suerte en los parques del Condado de Union.

“Nuestro sistema de parques incluyen más de una docena de lugares de pesca repletos de truchas por la División de New Jersey de Peces y Vida Silvestre,” dijo la Presidenta de los Comisionados Rebecca Williams. “Le damos la bienvenida a todos los Pescadores de todas las edades que vengan y disfruten de la paz y tranquilidad de nuestros ríos y lagos.”

Una lista complete de los lugares abastecidos con truchas en el Condado de Union y todo el estado de New Jersey, están disponible en nj.gov/dep/fgw/accessnty.

La pesca en el Condado de Union es regulada por la División de New Jersey de Peces y Vida Silvestre. Para pescar truchas se necesita una licencia y sello de trucha fishing license and trout stamp a los residentes de New Jersey entre las edades de 16 a 69 años.

Las licencias y los sellos se pueden ordenar e imprimir en línea online u obtenerse a través de una tienda de artículos deportivos locales u otros agentes



**THE 2022 TROUT FISHING SEASON
OPENS ON SATURDAY, APRIL 9,
AT 8:00 AM SHARP.**



**Find your favorite fishing spot at
ucnj.org/parks-recreation.**



autorizados. Para encontrar agentes cerca del Condado de Union visite nj.gov/dep/fgw-agentlst.htm.

Todos los Pescadores pueden ayudar a conservar las especies en los parques del Condado de Union siguiendo las siguientes practicas:

- Desechar cualquier cebo restante en un basurero, o llevarlo a casa para botarlo. El cebo vivo nunca debe dejarse en los parques del Condado de Union.
- Retire la línea trenzada de los árboles y

otros enredos. Desechar las líneas rotas y otros equipos no deseados en el basurero.

- Evite traer bolsas de plástico a los parques del Condado de Union. Estas pueden ser arrastradas por el viento y crear peligro para la vida silvestre en los ríos, lagos en áreas adyacentes.
- Audar a remover masas de huevos de moscas linterna.: Busquen parches planos grisáceos en los árboles, latones de basura, mesas de picnic, cercas,

bancos y cualquier otra superficie alrededor de los lugares de pesca. Las masas deben ser raspadas y trituradas para prevenir la incubación.

Para ver las masas de huevos de las moscas linternas visite, ucnj.org/green-connection.

Para más información sobre los programas y actividades en los parques del Condado de Union visite ucnj.org/parks-recreation.

Detalles sobre la temporada de truchas 2022 están disponible en nj.gov/dep/fgw/trtinfo.




Para Fiestas y Eventos
908-820-0759
www.PAYASOCHARLES.com